

Forum

Sucht und Spital



Kerstin Noëlle Vokinger, Prof. Dr. iur. et Dr. med., LL.M., Rechtsanwältin, Assistenzprofessorin, Universität Zürich



Peter Steiger, KD Dr. med., Stv. Direktor und Leitender Arzt, Institut für Intensivmedizin, Universitätsspital Zürich

Editorial

Das Bundesamt für Gesundheit schätzt, dass in der Schweiz 250 000 bis 300 000 Personen alkoholabhängig sind; dies entspricht etwa zwei Dritteln der Bevölkerung von Zürich.¹ Gemäss den internationalen Standards beginnt der chronisch risikoreiche Alkoholkonsum beim Konsum von zwei Standardgläsern pro Tag bei Frauen bzw. vier Standardgläsern bei Männern. Der Anteil chronisch...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login